

Mercredi 9 septembre 2020

Foix. Quand le public joue les acteurs...



David Rolland donne le tempo aux spectateurs Photo DR Blandine Soulages

Après l'inauguration demain, la saison commence véritablement le 16 septembre, à Foix, pour l'Estive. La première représentation est celle du chorégraphe David Rolland, elle est intitulée "Happy Manif".

Les spectacles de l'Estive sont de retours. La présentation de la saison a lieu ce jeudi 10 septembre à 10 heures. Par la même occasion, l'exposition "Gary Go" sera inaugurée.

Le mercredi 16 jusqu'au 19 septembre, "Happy Manif" lance la nouvelle saison de l'Estive. Depuis 2011, le chorégraphe David Rolland affiche ce spectacle dans les différents théâtres de l'Hexagone. La représentation met en scène les spectateurs. "C'est une visite décalée d'un théâtre durant laquelle les spectateurs font la majorité du travail." Pour faire ce type de représentation, David Rolland utilise des casques ainsi qu'un lecteur MP3 pour chaque personne. "On leur fournit le matériel afin qu'ils puissent s'immerger dans le projet qui dure une heure et dans lequel je suis le narrateur de l'histoire." Le fil conducteur n'est autre que le lieu dans lequel se déroule le spectacle, le metteur en scène David Rolland l'explique : "On veut montrer l'envers du décor au public."

Pour cela, il a fallu s'inspirer de la salle de spectacle de l'Estive, "pendant deux jours, je suis venu en immersion totale dans Foix, pour comprendre les rouages de l'Estive. Je me suis également beaucoup documenté."

La plupart des participants, se prêtent au jeu, "on laisse parler le public, certains sont créatifs on regarde ce que les gens savent faire". Un moment de plaisir, auquel seulement trente personnes peuvent participer à chaque séance.

Dès 8 ans à 15 heures, 18 h 30 et 20 h 30 sauf le samedi. Gratuit. Entrée libre sur réservation au 05 61 05 05 55.